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平成 29 年第 1 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

1 会議の年月日 

    平成 29 年 1 月 23 日（月） 

 

2 会議の場所 

   市役所 6 階西側会議室 

 

3 出席した者 

 教育長 瀧澤 信雄 

教育長職務代行委員 武田 堆雄 

教育委員 相原 芳市 

教育委員 佐々木 靖子 

教育委員 浅野 かおる 

 

4 欠席した者 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、及川理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、大友文化・スポーツ課長、佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐 

髙橋主幹兼庶務係長 

 

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

日程第 4 専決事務報告 

     （1）名取市いじめ防止対策調査委員会委員の人事について 

 

7 開会時刻 

午後 1 時 30 分 

 

8 会議の概要 

瀧澤教育長 

只今より、平成 29 年第 1 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

はじめに、日程第 1「前回会議録の承認」についてですが、前回の 12 月 20 日(火)に開催

した第 12 回定例教育委員会会議録について、各委員の方々には配布済みかと思います。こ

の内容につきまして何かご質疑等ありませんか。 
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全委員 

質疑なし。 

 

瀧澤教育長 

なければ、会議録につきましては承認といたします。 

日程の第 2、本日の「会議録署名委員」ですが、相原委員と浅野委員を指名しますのでよ

ろしくお願いしたいと思います。 

日程第 3「教育長報告」に入ります。（1）一般事務報告について教育部長より報告をお願

いします。部長よろしくお願いいたします。 

 

小野寺教育部長 

それでは資料は 2 ページと 3 ページになります。 

私からはありませんが、各課からの報告となります。 

 

瀧澤教育長 

それでは、庶務課からお願いいたします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは特にございません。 

 

瀧澤教育長 

学校教育課お願いいたします。 

 

及川理事兼学校教育課長 

学校教育課から 1 点お話しをさせていただきます。 

2 ページ 19 番｢幼・小・中第 3 学期始業式｣です。冬休み中、大きな事故もなくスタートい

たしました。現在心配されているインフルエンザの流行ですが、これまで小学校 4 校、中学

校 2 校の合計 20 クラスで学級閉鎖となっております。本日も 5 クラスが学級閉鎖、明日か

らは 3 日間 11 クラス、10 クラス、6 クラスが学級閉鎖となります。 

 

瀧澤教育長 

それでは生涯学習課お願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

始めに生涯学習課からは 3 点ご報告させていただきます。 

2 ページ 18 番です。1 月 8 日の「平成 29 年名取市成人式」無事終了しました。ご参列あ

りがとうございました。新成人該当者は居住以外の方 69 人を含め、837 人でした。昨年とほ

ぼ同数です。当日の出席は 604 人で、出席率は 72.2％で昨年と比較すると 5 ポイントの増で

す。 

次に 23番です。子ども読書活動推進事業の一つであります絵本作家の｢飯野和好氏講演会」

を文化会館中ホールで開催しました。大人 90 人、子ども 60 人の合計 150 人の来場があり、

アンケートをお願いしたところ、非常に良かったとの意見をいただきました。 

最後に 3 ページ 29 番になります。「公民館の将来像を考える市民ワークショップ」を開催
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し、130 人の参加を得ました。このワークショップは全体会を 2 回、地区会を 11 回開催する

予定で、今回は第 1 回目になります。内容は公民館将来像の必要性やこれまでの検討の流れ

や、公民館の歴史等の経過報告をし、社会教育学の先生の講話やパネルディスカッションに

て公民館について理解を深めていただきました。次回は各地区において、公民館に対する意

見や要望を聞く場としてのワークショップの開催になります。 

以上です。 

 

瀧澤教育長 

それでは文化・スポーツ課お願いいたします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課からは特にございません。 

 

瀧澤教育長 

只今、部長並びに各課課長から行事報告をさせていただきました。各委員よりこの報告に

ついてご質疑等がございましたらお願いします。 

 

全委員 

特になし。 

 

瀧澤教育長 

特にございませんか。行事報告については異議なしということで、承認としたいと思いま

す。 

それでは次、(2)の行事予定について説明をいたします。まず教育部長より説明をいたし

ます。 

 

小野寺教育部長 

それでは、資料は 4 ページから 6 ページになります。私からは 2 点ご報告申し上げます。 

まず 1 点目でございますが、4 ページ 10 番と 11 番の｢不二が丘小学校東校舎を名取支援学

校の分校として使用することに関する説明会｣についてです。前回の定例会で既に説明して

おりますが、名取が丘の地区住民と不二が丘小学校の保護者を対象に、1 月 29 日(日)の午後

2 時からと 1 月 30 日(月)の午後 7 時から説明会を開催する予定です。内容については次回の

定例会で報告をいたします。 

次に 2 点目です。5 ページの 40 番になります。2 月 21 日(火)から 2 月議会が予定されて

おります。詳しい日程はまだ決まっていませんが、教育委員会関連につきましては、平成 29

年度新年度予算、平成 28 年度補正予算及び公立幼稚園の廃止に伴います関係例規の改正等

を見込んでおります。 

次回の定例会及び定例懇話会の日程等については、後ほどの協議の際にお願いいたします。 

引き続き各課から報告をいたします。 

 

瀧澤教育長 

庶務課からお願いします。 
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佐藤庶務課長 

庶務課からは 4 点ご連絡とご報告を申し上げます。 

まず行事予定の 4 ページ 7 番です。1 月 27 日(金)に｢平成 28 年度宮城県市町村教育委員・

教育長研修会｣が開催されます。会場は青葉区錦町のホテル白萩で研修会の開始時刻は午後 1

時からとなっております。この研修会においては事務局の随行はありませんので、各委員に

おかれましては、各自で会場にお出でいただきますよう、よろしくお願いいたします。また、

同日の午前 10 時半から｢平成 28 年度市町村教育委員新任委員の実務研修会｣が、会場は同じ

くホテル白萩において開催されます。この研修会には浅野委員に出席をお願いしております

ので、浅野委員には終日の日程となってしまいますがどうぞよろしくお願いいたします。 

次に 5 ページの 29 番です。2 月 13 日に｢第 3 回名取市立閖上小・中学校再建推進協議会｣

を開催いたします。内容については校舎建築の進捗状況、教育計画に関すること及び校章・

校歌作成の進捗状況について報告などを行う予定です。 

次に同じく 5 ページの 35 番、2 月 17 日(金)の｢平成 28 年度市町村教育委員研究協議会｣

についてですが、これは文部科学省所管の協議会で、毎年市町村教育委員会の新任の教育委

員を対象に行われます。本年度は本市から浅野委員が出席することになっております。会場

は文部科学省で午後 1 時の開会、夕方 5 時までの日程になっております。 

最後に同じく 5 ページの 39 番、2 月 19 日(日)に｢平成 29 年度非常勤嘱託職員の採用試験｣

を行う予定としております。募集する職種は教員補助者、公民館学習支援員、文化財調査補

助員、司書であります。採用予定人数は教員補助者を 14 名程度、公民館学習支援員を 7 名

程度、文化財調査補助員と司書を各々1 名程度としております。本年 4 月 1 日の採用予定で

す。応募受付期間につきましては、2 月 1 日(水)から 10 日(金)までとなっております。 

庶務課からは以上でございます。 

 

瀧澤教育長 

それでは学校教育課お願いいたします。 

 

及川理事兼学校教育課長 

学校教育課から、5 点お話しいたします。 

1 点目は 4 ページの 1 番「生徒指導問題対策委員会」についてです。前回の定例会で説明

しましたが、今回は拡大委員会として｢不登校｣をテーマに、ワークショップ形式で各学校の

取り組み等を情報交換する予定です。 

次に 8 番になります。｢市いじめ防止対策調査委員会｣についてです。今年度 2 回目の開催

となります。今回は各校での防止に向けた取り組みの様子を報告し、事例をもとに学校での

対応のあり方について助言や意見をいただいたりすることを考えています。 

続きまして、16 番｢市小・中学校ＩＣＴ教育推進モデル事業授業公開・研修会｣についてで

す。ゆりが丘小学校をモデル校とし、タブレットとプロジェクタ－を導入し実践しています。

本年度の成果を広く市内の学校の教員に見ていただき、今後の導入にあたってのイメージを

持ってもらおうと考えております。 

5 ページの 26 番になります。｢市特別支援連携協議会｣についてです。本市における特別支

援教育の推進と充実振興を図るために、市内の公立の幼稚園・小学校・中学校の代表者や私

立幼稚園の代表者、保育所の代表者、県立高校、支援学校の代表者、行政関係者、特別支援

教育に関わる機関や団体の代表等にお集まりいただきます。現状や課題について情報交換し、

これからの実践に生かしていきたいと考えています。 
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最後です。6 ページの 47 番｢特別支援教育支援員採用試験｣についてです。学校教育課にお

いて広報に掲載し、臨時職員として特別支援教育支援員を 30 人程度募集します。2 月 1 日か

ら 21 日まで受付をして、2 月 25 日に試験を行う予定となっております。 

以上です。 

 

瀧澤教育長 

それでは生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

生涯学習課からは特にございません。 

 

瀧澤教育長 

続きまして、文化・スポーツ課お願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

文化・スポーツ課からは2点ご説明申し上げます。 

1点目は、4ページ5番です。今週の木曜日、1月26日に｢第63回文化財防火デー｣に伴い、防

災訓練を行います。場所は十三塚公園に隣接しています重要文化財旧中沢家住宅で、参加す

る機関は市消防関係として消防署、手倉田出張所、消防団増田分団第3部の他、警備会社、防

災施設等委託業者や、中沢家住宅に隣接する松陽苑、こもれびの家、十三塚管理棟の担当職

員となります。実際の訓練は関係機関の職員の協力をいただき、通信・通報や、消防車によ

る消化訓練の他、中沢家住宅に備えている消防施設の作動・使用訓練等を行う予定となって

おります。 

2点目は、6ページ48番です。2月26日、日曜日に「第19回小学校ドッジボール大会」を市民

体育館で開催します。現在のところ参加チームは8チームで、これまでの過去2年間の参加チ

ーム数と同じですが、参加チームの減少傾向は、多人数でのチーム編成の難しさも在るもの

と捉えており、今後は、競技内容や開催時期等についての見直し等の検討が必要と考えてい

るところです。 

文化・スポーツ課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

それでは、部長並びに各課長から行事予定について説明のありました内容について、各委

員からご質疑等はありませんか。 

 

武田教育長職務代行委員 

はい。 

 

瀧澤教育長 

どうぞ。 
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武田教育長職務代行委員 

生涯学習課長にお聞きしたいのですが、各地区で公民館の将来像を考えるワークショップ

を開催していますが、最終的に各公民館の課題などまとめたものを発表する予定はあります

か。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

まず、地区の公民館の前に、土曜日に第 1 回目のワークショップを全体会として開きまし

た。地区で 11 地区、すべての地区の中で意見や要望を見聞きし、1 番最後に、3 月頃になり

ますが、全体会を開催して各地区から出た要望等を取りまとめたものを皆さんにご報告する

予定です。 

来年度になりますが、ご意見等をいただいたことを精査し、今後の課題を見つけるために

いろいろな意味で検討し、社会教育員の会とこの定例教育委員会に報告をして、最終的には

市長部局に報告をまずさせていただきます。その後に、市長部局、関係機関等と協議調整し、

いずれ必要があれば市の方から諮問していただいて、教育委員会として答申をするという流

れで考えております。 

 

武田教育長職務代行委員 

ありがとうございます。 

 

瀧澤教育長 

他にございませんか。 

 

全委員 

特になし。 

 

瀧澤教育長 

それではなければ、日程第 3(2)行事予定については原案のとおり承認としてよろしいで

しょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

瀧澤教育長 

異議なしということで、行事予定につきましては、原案のとおり承認といたします。 

それでは次に、日程第 4、専決事務報告に入りたいと思います。(1)「名取市いじめ防止対

策調査委員会委員の人事について」に入りたいと思います。 

こちら人事案件ですので名取市教育委員会会議規則第 7 条の規定に基づき、秘密会議にし

たいと思います。 

ご異議ありませんか。 

 

全委員 

異議なし。 
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瀧澤教育長 

異議なしと認め、これより秘密会議といたします。 

 (秘密会議については、別途作成) 

 

では本日の議案については以上であります。 

以上で本日の会議を終了いたします。 

 

 

 

午後 1 時 45 分 

 

以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 29 年 2 月 14 日 

 

署名委員              

 

 

署名委員              


